

科学館アルバム

今月は6月のできごとをレポートします。初旬には近畿地方も梅雨入りとなり、この頃にはマスクを着用しているのがツライ季節となっていました。プラネタリウムでは、ソーシャルディスタンスを保ちつつ定員を少しずつ増やして、より多くのお客様にお楽しみいただけるよう工夫しました(でも、まだ展示場は再開できていませんでした…)

6月14日(日)

サイエンスショー ライブ配信



サイエンスショーライブ「ロケット！ロケット！ロケット！」
40人同時観覧中

上羽学芸員がYouTubeのライブ配信でサイエンスショー「ロケット！ロケット！ロケット！」を行いました。閲覧者からのコメントにリアルタイムで応えながらの楽しい実験ショーとなりました。

6月17日(水)

加守田さんプラネタリウム解説デビュー



学芸員補助スタッフの加守田さんが、地道に練習を重ね、この日プラネタリウムデビューしました！先輩学芸員に見守られながら、初めてとは思えない落ち着いた解説で無事投影を終えました。

6月21日(日)

渡部学芸員 部分日食ネット中継



17時から渡部学芸員が日食ネット中継を行いました。当日大阪は午後から急に雲だらけに…。食の最大頃(17時過ぎ)に少し雲が薄くなり、望遠鏡や日食メガネで欠けた太陽を観察できました。

6月30日(火)～

企画展「はやぶさ帰還10周年」公開



展示場休止中のため、企画展「はやぶさ帰還10周年」の一部をアトリウム展示で公開しました。初代はやぶさの小惑星イトカワへの旅を、実物資料などを通して、お客様にご覧いただきました。